

Namibia Reisebericht



Donnerstag

18. 09. 2025

19.00Uhr

Bonhoeffer Haus, Kirchstraße 5, Westerkappeln

Zwei Wochen waren André Ost und Melanie Wehmeier als Delegierte des Namibia Partnerschaftskomitees KK Tecklenbug in den Gemeinden des Kirchenkreis Otjiwarongo unterwegs. An diesem Abend berichten Sie über diese Reise, über die Situation unserer Partnergemeinden, über die aktuell laufenden Projekte und über gleiches und unterschiedliches in beiden Kulturen und dem kirchlichen Gemeindeleben.

Herzliche Einladung !

